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Zitat von DB4 

Ich bin gespannt ob nach diesen Katastrophalen Jahr neue interessante Kandidaten
aufgestellt sind oder wieder nur Müll.

Ich persönlich bevorzuge Leute aus der Wirtschaft und nicht vom Sport.

Ja...

Die Leute, die sich bewerben, als Müll zu bezeichnen, halte ich ehrlich gesagt für vollkommen
daneben.

Und es ist nicht nur daneben, sondern auch vermessen, weil es sich nunmal um einen
ehrenamtlichen AR handelt und man eigentlich noch froh sein muss, wenn Lieschen Müller sich
bewirbt. Man muss sie ja nicht wählen, aus fertig. Diese Diskussion wurde schon
hunderttausend Mal geführt und es ist hanebüchen, dass man das immer noch erklären muss.

Im anderen Thread wird drüber diskutiert, ob ein AR eine ICE-Fahrt zum Auswärtsspiel
abrechnen darf oder nicht, und hier werden Leute, die, unabhängig von ihrer Qualifikation,
bereit wären, ihre Freizeit für den Verein zu opfern, als Müll bezeichnet. Gehts noch oder was?
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